
信阳智能显示终端再添“面子”

天扬光电二期工程正式投产
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信阳消息（闰崇晖）随着
4

月
2

日首
块良品下线，昨日，天扬光电二期工程正
式投产。

2

条
COF

液晶模组生产线和
1

条自动偏贴线的启用，将把天扬光电液
晶模组月产能由以前的

6

万片迅速提升
至

25

万片，并由中尺寸液晶模组进入大
尺寸液晶模组生产阶段。

不论是
4

英寸的手机屏幕，还是
55

英寸的液晶电视，都具有相同的显示原
理，即通过电流激发显示元件从而出现
特定图像，这就是液晶模组所承担的任
务。 在智能显示终端产业链，占

70%

技
术含量、利润率最高的核心技术，也正是
所谓的“面子”———

TFT-LCD

液晶模组。

以往，我国液晶模组大量依赖进口，液晶
模组的缺失一直是制约产业发展的软
肋。

2011

年，我省第一块液晶模组在天
扬光电正式下线，标志着该企业完成了
立足信阳、 走向全国的坚实第一步。

2012

年，一期
1

条液晶模组生产线良品
率

99%

，达到国际领先水平。 天扬光电
生产的液晶模组不仅给其下游企业、同
属香港天盈集团的天恒电视整机项目供
货，上海、深圳、中山等地电视整机生产
商也纷纷与天扬光电签订了采购协议。

今年， 仅中电熊猫集团就向天扬光电发
出

250

万片液晶模组的订单， 远远超过
企业现有的生产能力。

“今年前
3

个月，我们共生产各型号
的液晶模组

30

万片，二期工程投产后，我
们必须开足马力，完成剩下

220

万片的任
务。 ”天扬光电总经理许力难掩兴奋之色，

“有了一期工程的成功经验， 二期工程在
兴建时就制订了更高的技术标准和工艺
要求。 与一期工程相比，二期生产线在装
配自动化、质量控制、生产规格方面都有
了全面提升，特别是大尺寸液晶模组即将
实现自主批量生产，天恒液晶甚至能生产
55

英寸的大尺寸
LED

液晶电视。 ”

据介绍， 天扬光电二期工程具有投
资精简、建设周期短的特点。与以往同类
型产业项目动辄数亿元的资金投入相
比，该项目二期工程投资仅几千万元，基
本都用在购置设备这个“刀刃”上。 花钱
少并不意味着办事少。 天扬光电二期项
目沿用信阳工业城电子产业孵化园内原
有厂房，并对之进行改造，一方面减少了
施工量， 另一方面也与天恒液晶生产线
相衔接，提高了工作效率。

据了解，“十二五”期间，天扬光电还
将继续建设多条液晶模组生产线， 实现
年产能

120

万片。 天盈集团决心依托液
晶模组、 电视整机、 蓝光光驱等核心项
目，完善产业图谱，营造集聚氛围，引进
半导体、驱动

IC

、偏光板、背光源组件等
上下游配套支持企业， 实现产业链的合
理布局、 有效连通， 以及资源的合理配
置、高效共享，努力向中原一流、全国知
名的光电产业基地迈进。
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“美丽信阳·最美乡村”主题宣传活动

摄影作品征集启事
� � � �

为贯彻落实党的十八大关于建设“美丽
中国”的精神，展示信阳生态之美，记录信阳
新风新貌， 信阳市委宣传部联合河南省摄影
家协会，拟于

4

月
10

日至
11

月
20

日，举办
“美丽信阳·最美乡村”主题采风摄影活动。

本次活动分两个阶段进行。 第一阶段：

4

月上旬至
6

月初，以“春满豫南·大美茶乡”为
主题，以油菜花、紫云英、映山红、茶山茶园、

茶农茶艺等信阳春光为拍摄对象。第二阶段：

6

月中旬至
11

月中旬，以“豫南风情·夏秋魅
力”为主题，以荷花、红叶、梯田、秋收等信阳
夏秋风光及人文风情、民俗文化、乡村新貌为
拍摄对象。活动结束后，将对征集的作品进行
评选，分别评出一等奖

5

名、二等奖
15

名、三
等奖

30

名、优秀奖
100

名，给予奖励并颁发
证书。

参评作品需冲印成
10

英寸纸质照片，组
照限

4~6

张， 异型宽幅作品冲印限定为高
7

英寸、宽
16

英寸内。作品须注明标题、作者姓
名、联系电话、拍摄时间地点等信息。 每位作
者投稿作品限

10

幅（组）以内。参评作品除冲
印寄送外需提供电子文件， 文件不低于
5MB

、

JPG

格式。 不提供电子文件视为自动放
弃参评。 省外作品请邮寄至信阳市新五大道
市行政办公区

9

号楼信阳市委外宣办（电子
文件发至

xywxb6366780@163.com

）， 省内作
品请寄送信阳市建设路老干局三楼信阳市摄
影家协会（电子文件发至

xysyjdsb@126.

com

）。 活动内容详见河南省摄影家协会官
网。

第五届全国自行车公开赛报名结束
参赛人数近千人，其中市外选手

612

人
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信阳消息（体轩）

4

月
10

日， 是
2013

年第五届
“信阳毛尖·龙潭杯”全国自行车公开赛报名截止时间，

距比赛正式开始还有最后
10

天。在大赛组委会统一领
导下，各成员单位分工协作，密切配合，各项筹备工作
进展顺利。

本届赛事报名参赛人数近千人，规模与往届相同，

其中市外选手
612

人，国内知名的闪电、魔迅、骓驰、崔
克等车队和俱乐部悉数派出选手到场， 根据竞赛规程
规定，市外选手不超过

600

名，因此，在报名截止时间
前一周就报满限额， 充分说明了信阳自行车赛在全国
的影响力和吸引力。本市各车队和俱乐部本着参与、交
流、提高的目的，组织了

300

多人报名，力争在家乡父
老面前取得好成绩。

近日， 全国自行车运动协会选派的裁判长和专家
团实地察看了比赛线路后，及时对外发布竞赛规程。我
市抽调的裁判员队伍开始进行赛前培训， 竞赛编排工
作紧张进行，各类比赛器材用品开始制作购置，整个竞
赛组织工作严谨、细致、高效。

迁猪场 干群齐上阵

治污染 全民总动员

荨荨荨

上接
A1

版
2012

年，市委、市政府决定下大决心，

从根本上解决这一问题———对南湾湖水源
地附近的养猪场全部进行拆除。

猪场搬迁中的全民战役
作为鸡公山管理区万冲村的村干部，苗

兴国带头拆了自己家的猪场， 看到
1000

多
平方米的猪舍为平地，多年的心血变成一堆
瓦砾，老苗的心都在滴血。 “舍不得啊，可孩
子们都在演讲里说，希望有碧水蓝天，希望
有美好家园，遗祸子孙的事是真不能再做了
啊！ ”苗兴国说。在顺利做通了家人的思想工
作之后，老苗又开始发动身边的人，做乡亲
们的思想工作，保证了搬迁的进度。

鸡公山管理区基层宣传员周磊告诉记
者：“每天我都开着宣传车沿着公路， 对沿
途的养殖户进行宣传，讲养猪的危害，讲政
府的补偿措施。 开始的时候， 村民很不理
解，大家都在观望，还有不少人心存侥幸，

认为就是刮一阵风， 直到包村干部们一户
一户地详细讲解政策，作出补偿，养殖户的
态度才有所转变， 才主动拆起了自家的猪
场。 ”

据了解， 在这次猪场搬迁的全民战役
中，各级政府的宣传工作功不可没。鸡公山
管理区党委副书记、 管委主任赵安虎告诉
记者：“除了组织家长观看学生们的演讲，

宣传车每天向村民宣读政策以外， 我们还

在所有的养殖场附近拉了横幅， 把宣传画
册、环保画册、宣传台历发到每个养殖户的
手中，让群众详细了解这次搬迁的政策。除
此以外，我们还安排各级干部包村、包组、

包户，挨家挨户的做工作，同时发动群众做
群众的工作，从而保证了搬迁进度。 ”

鸡公山管理区管委副主任郑天化告诉
记者：“为了保证搬迁进度，完成搬迁工作，

尽早还给市民一个洁净的南湾湖， 我们绘
制了搬迁进度表，包村干部每天汇报，猪场
一天不拆，就在现场办公一天。”为此，记者
采访了李家寨镇与武胜关办事处的相关负
责同志。 李家寨镇镇长罗卫告诉记者：“思
想工作做到家了， 农户们才积极地配合搬
迁工作，去年腊月廿七、廿八那几天，又刮
风又下雪， 不少养殖户都是冒雪进行拆除
工作， 甚至有

6

户人家因为湿滑而从房顶
上摔下，受伤住院，这让我十分感动。 就这
样经过全镇人民共同努力， 终于保证了全
局的搬迁进度。”武胜关办事处陈主任告诉
记者：“开始老百姓很不理解， 我们只能话
说千遍，腿跑千里，终于做通了工作。”尽管
武胜关办事处还处在筹备阶段， 只有

5

名
工作人员， 但是他们依然克服重重困难顺
利完成任务。

经过
4

个月的不懈努力， 南湾湖上游
畜禽养殖场污染源搬迁工作取得阶段性重
大成果。截至目前，鸡公山管理区生猪养殖
场搬迁工作全部完成，腾出土地近

400

亩，

这的的确确是一场鸡公山人民的“全民战
役”，这次搬迁，显然他们取得了最终的胜
利。“搬迁工作的完成，得益于市委、市政府
的正确决策，正是有了这一坚强后盾，加上
各级部门的全面协调， 才让老百姓看到了
政府的决心， 才使他们的态度从侥幸、观
望，转变为积极配合、全面跟进，最终按进
度顺利完成全部搬迁工作。”鸡公山管理区
党委书记张辉深有感慨。

一堆瓦砾上的“鸡公山之梦”

在鸡公山管理区黄湾村的哑巴湾，曾
有

9

户猪场，如今猪场已经拆除，只剩下一
地的瓦砾。据了解，政府的补偿解决了老百
姓的后顾之忧， 按

70

元
/

平方米的补偿标
准，将养殖户的损失降到了最低。在收到补
偿款之后， 很多养殖户都整体搬迁到了外
地，如五里店、确山，甚至有的搬到了湖北。

作为其中最大的养殖户，胡圣新、胡圣伟两
兄弟的猪场也搬到了外地， 拥有近两万头
生猪的大养殖场，光是搬迁下来的废品，就
卖了

30

多万元。

“目前面临的最大难题就是搬迁补偿
资金不足， 协议补偿资金近

3000

万元，但
目前到位的资金只有不到

1000

万元，缺口
很大。 管理区每年的财政收入只有五六千
万元，但是我们一定克服困难，将补偿款发
放下去。 ”赵安虎说。 “除此以外，仍有一个
难题就是，猪场搬迁以后，空出来的地该如
何规划。我们计划全力招商引资，在废墟上
开展土地治理项目以及环保项目。 ”

面对这一地瓦砾， 鸡公山管理区规划
局局长汪羽踌躇满志地告诉记者：“不破不
立，养猪场全部搬迁完了以后，我们正在积
极规划、 论证重建项目， 还这里的青山绿
水，还当地群众一个美好家园，共同实现一
个‘鸡公山之梦’。 ”

五星办事处
强力推进社会保险扩面征缴工作
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信阳消息（刘文强汤秀云）为做好
2013

年城乡
居民社会养老保险扩面征缴工作， 河区五星办事处
强化领导、建立机制、多措并举，强力推进，努力实现应
保尽保目标。

在今年开展的城乡居民社会养老保险扩面征缴工
作中，该办事处高度重视，切实加强组织领导，制订了
《五星办事处

2013

年城乡居民社会养老保险扩面征缴
实施方案》，成立了城乡居民社会养老保险扩面征缴工
作领导小组，严把质量关。

广泛宣传动员。 通过报纸、电视、广播、悬挂横幅、

制作展板、印发宣传材料、设立咨询台等形式，广泛宣
传动员，努力做到家喻户晓。共制作宣传横幅

20

余幅，

制作版面
16

块，印发宣传单
18000

余份。

强化业务培训。通过培训，使经办人员尽快熟悉城
乡居民社会养老保险扩面征缴工作经办流程， 为实现
优质高效服务提供保障。

建立奖惩措施。 认真贯彻落实《五星办事处
2013

年城乡居民社会养老保险扩面征缴工作奖惩办法》，实
行副科级领导包保责任制， 并对办事处责任部门的工
作职责进行明确分工，纳入年终目标考核。

严格督促检查。 办事处城乡居民社会养老保险扩
面征缴工作领导小组对各社区工作实施进度、 政策落
实情况等进行每天督查，并将督查情况进行通报，总结
成绩，查找不足，提出改进的方法，并及时与上级搞好
信息反馈，定期通报，确保扩面征缴工作顺利推进，力
促城乡居民社会养老保险扩面征缴工作圆满完成。
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眼下， 正是茶乡大
忙季节。 河区总工会
充分发挥自身职能，切
实做好春茶生产服务工
作。 他们在妥善解决好
用工单位与采茶工劳资
纠纷的同时， 专门划拨
专款，购买了遮阳帽、雨
衣、 毛巾、 水杯等日用
品，赠送给采茶工。图为
河区总工会工作人员
正在给信阳龙轩生态茶
叶合作社的采茶工发放
遮阳帽、水杯等物品。

本报记者赵雪峰摄


